

M. L'ABBE EUSTACHE PICARD

PRETRE DE ST-SULPICE

FONDATEUR DE L'UNION DE PRIERES

Dimanche, le 1er Août courant, la nouvelle se répandait par la ville de Montréal que Monsieur l'abbé Eustache Picard, prêtre du séminaire de Saint-Sulpice, était mort la veille au soir, le samedi, vers les huit heures, après une maladie de trois semaines. Jamais nouvelle, sauf celle de la mort de Monseigneur l'Archevêque Bourget, n'a jeté plus de consternation dans notre religieuse population, car Monsieur Picard, le Père des Pauvres, le Saint Vincent de Paul de Montréal, comme on se plaisait à l'appeler, était vénéré comme un Saint dans notre ville, dans tout le diocèse de Montréal, et de fait Monsieur l'abbé Picard était un saint.

Plus tard quelque plume plus autorisée retracera, sans doute, la vie édifiante de cet homme de bien. Notre tâche pour le moment se borne à reproduire les principaux traits de cette belle carrière, afin de laisser dans chaque famille, et